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司会：大庭靖貴君　指揮：　

伊丹君、大村君、小林君、髙村君、中本君、山口（雅）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、田中君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１９/３１　　 　　　６１．２９%　　　　２０/３１　　 　　　６４．５２%

２４/３１　　 　　　７７．４２%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　先週金曜日にＣ・Ｅテーブル会に参加させてもらいました。

芝本町ＫＯＢＡさん、とても料理が美味しかったです。飲み放

題で皆で十分元を取った感じです。会場の雰囲気でこれから

の当クラブが若い人達で活気あるクラブ運営ができると確信

しました。世話人、大村さん有難うございました。

三島バル実行委員長川村様よりパンフレットの配布依頼あり

１０月１９日から２５日まで開催

コロナで開催については随分検討したようですが三島飲食店

（一部物販店）の活気を少しでも取り戻す為、開催を決行した

ようです。当クラブも地元との絆のスロ－ガンがある為、応援

したいと思います。是非、メンバ－にも参加してもらいたいと思

います。

お酒と遺伝子

２、３年前続けて長泉ガンセンタ－にて大腸ポリ－プを取りま

した。その中で主治医、堀田先生との話の中でお酒と大腸が

んとの関係を知る為に遺伝子検査をしました。結果、まさしく

遺伝子で私の飲酒体質が解りました。Ｌｒｒの分析結果により、

お酒はあまり飲めない体質でした。多量飲酒で食道がん・咽

頭がん・大腸がん、特に大腸がんのリスクは酒１合、２合未満

では１．４倍、酒２合以上では２．１倍の確率があるそうです。

皆様も飲み過ぎにはくれぐれもご注意ください。

①例会会場の変更です。お間違えの無いようにお願いい

たします。

次週10月9日は米山記念館での開催

次々週10月16日はみしまプラザホテルでの開催

②例会終了後、理事役員会開催します。

矢岸貞夫君：先日のテーブル会は会合が重なりおくれて

参加でした。すいませんでした。来週の例会は米山記念

館で裾野クラブと合同です。よろしくお願いします。

加藤正幸君：パッケージプラザカトウでは秋のビッグセー

ルを10月6日（火）～10日（土）までやります。お店まで来れ

ない方は暇な私が配達させてもらいます。どうぞご利用くだ

さい。

中村　徹君：例会欠席が続き申し訳ありませんでした。当

院に通院中の妊婦さんに外出や会食の自粛、家族の立

ち会い分娩や面会禁止を伝える立場上例会に出席する

ことは控えざるを得ませんでした。今回卓話の責めを感じ

出席することになりましたが、服部幹事さんにはメールを頂

くなど感謝以外言葉がありません。今日の卓話よろしくお

願いいたします。

山口辰哉君：「せせらぎに山口さんって二人いますよね」っ

て尋ねられた時「ええ、太っている方ですか？あれ？もう

一人も太っているか？」などと身体的なことで区別をしな

いでください。

スマイルボックス



第4回理事会報告

　世界各国で新型コロナウイルス感染症の勢いは収まる気

配が一向にありません。日本でも市中感染の蔓延が指摘さ

れています。早いワクチンや治療薬の開発が待たれる今

日この頃です。

「ロータリーの友」7月号のRI会長のメッセージでは「コロナ

禍ではロータリーは変化に適応せざるを得ませんでした。こ

の新しい時代の問題に対処し、私たちは変わらなくてはなり

ません。それも劇的に変わるのです。」と述べています。コロ

ナ禍の中で、会員の健康を最優先にすること、またクラス

ター発生予防のためにも、例会の回数やあり方、出席につ

いて、改めて検討するのは必然の事のように思います。そこ

で下記のようなアンケートを既にとらせていただきました。

例会の回数とあり方について

1、回数、日時など現状通り。月4回を原則とする。（〇　×）

2、コロナ禍で会食を含めた例会でもあり、オンライン例会・

会議の導入を検討すべきである。（〇　×）

オンライン例会・会議導入には反対された方への質問で

す。

3、反対理由：①パソコン環境がない。（〇　×）

4、反対理由：②パソコンに慣れていない。（〇　×）

5、反対理由：③その他（〇　×）

6、地区およびクラブの奉仕プロジェクトまたは社交行事を「

例会」とみなす。（〇　×）

会員身分。種類について

7、定款第8条会員身分　第1節―全般的資格条件が緩和

され、第2節―種類では会員の種類を新たに設けることが

できるとしています。例えば現役を既に引退した方、家族

会員など職業を持たない人、さらにはローターアクト会員も

会員として認めることになりました。当クラブとしては緩和を

認めず、会員の種類を現状のままでよいとする。（〇　×）

8、反対理由：

出席について

9、コロナ禍でもあり、出席要件、または出席要件を満たさ

なかった会員の終結に関する方針を緩める。（〇　×）

2019年規定審議会でメークアップ期間を特に定めなけれ

ば、「年度内」となりました。メークアップ期間を「年度内」と

定める。（〇　×）

今後の方針ですが、11月20日例会後に、拡大クラブ細則

検討委員会を開催し、前もって会員の皆さんの意見を取り

纏め、クラブ細則、内部規定の改訂作業に取り組みたいと

思います。

日　時 2020年10月2日（金）　19:30～20：00

場　所 呉竹　

出席者 加藤、山田、米山、大庭、藤川、仲原、

　　　　　　　　　篠木、原、服部、（オブザーバー中村）

＊会長あいさつ

大変お疲れさまでした。議事も多数ありますのでよろしくお

願いいたします。

１・議　題

①プログラム変更の件（プログラム委員会）　　

１、10月第4例会（10／23）　休会

　　（カンボジア事業延期のため）

２、11月第４例会（11／27）　休会

　　（地区大会延期のため）

３、12月第3例会（12／18）　クリスマス家族会に変更

４、12月第4例会（12／25）　休会

５、3月第2例会（3／14）　　

　　会場都合のため3月21日に開催日変更　　　　 承認

②10月第3例会会場変更の件（幹事）

　呉竹よりみしまプラザホテルへ変更　　　　　　　　承認

③次年度委員会構成の件　　（副会長）

より良い委員会・クラブ運営のためにパスト会長を相談役

として各委員会に配属する　　　　　　　　　　　　　　承認

④SDGsバッジ共同購入の件　（職業奉仕）

世界を変えるための１７の目標（持続可能な開発目標）を

共通認識として購入する。

SDGｓについての詳細資料を購入用紙に添付する　　　　

　　　　　　　　　　　　　　                                 承認　　

　　　　　　　　　　　

２・報告連絡依頼事項

①ポリオ街頭募金について　　（社会奉仕）

10月24日、世界ポリオデーに合わせて１3時から15時半

（予定）にてイトーヨーカドーにて実施

②地区大会延期の件（幹事）

11月21～22日　開催予定でしたが延期となりました。

③クラブ細則検討委員会アンケートの件（クラブ細則）

アンケートご協力ありがとうございました。

11月中に委員会開催し12月理事役員会に上程し、1月第

5例会（１／29）クラブ協議会に諮る。

クラブ細則検討委員会

 

中村徹君卓話


